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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA N° 009, DO CONSELHO DE 1 

ARQUITETURA E URBANISMO DA PARAÍBA – CAU/PB. Aos vinte e dois dias do 2 

mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às catorze horas e quarenta e dois minutos, 3 

iniciou-se a reunião na sede do CAU/PB, localizada na Avenida Guarabira, número mil e 4 

duzentos, bairro de Manaíra, nesta Capital, sob a presidência do Arquiteto e Urbanista 5 

João Cristiano Rebouças Rolim. Estiveram presentes os Conselheiros Amélia de Farias 6 

Panet Barros, Paulo Sérgio A Peregrino, Valder de Souza Filho e Silton Henrique do 7 

Nascimento. Participaram como convidados o assessor jurídico Welison Silveira. Aberta a 8 

sessão, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu seguimento às deliberações na 9 

ordem que segue: Ordem do dia I: Apreciação e aprovação da ata do Conselho Diretor do 10 

CAU/PB 008/2015 – Relator Presidente Cristiano Rolim. A ata foi aprovada por 11 

unanimidade. Ordem do dia II: Abertura, analise e julgamento dos envelopes da chamada 12 

pública de patrocínio 2015 do CAU/PB – Relator Cristiano Rolim; Informes: Presidência I 13 

– O presidente Cristiano Rolim informou que neste momento está acontecendo uma reunião 14 

no Sinduscon para alinhar posicionamento em relação aos medidores externos da 15 

ENERGISA e que solicitou ao conselheiro Valder de Souza que representasse o CAU/PB na 16 

já referida reunião. II – O presidente avisou que Fábio Queiroz informou em reunião do 17 

CEAU que aconteceu uma reunião no Sinduscon sobre tratativas e revisões dos códigos da 18 

Prefeitura Municipal de João Pessoa e que o arquiteto e urbanista Valério Tomaz é o 19 

responsável por fazer as revisões. Foram convidados alguns profissionais como 20 

colaboradores e consultores, sendo eles Fábio Queiroz, Paulo Macêdo e Fábio Galisa. O 21 

presidente alegou causar estranheza o CAU/PB não haver sido convidado já que nas 22 

reuniões anteriores participou como convidado. Esclareceu também que em conversa com o 23 

conselheiro federal Fábio Galisa, ficou claro que o referido conselheiro participou da 24 

reunião como profissional e na ocasião não representou o CAU/PB. O presidente, em 25 

concordância com a diretoria, encaminhará ofício ao Sinduscon a fim de resguardar o 26 

CAU/PB nesse processo. Às dezesseis horas e cinquenta e cinco minutos, o Presidente 27 

agradeceu a presença de todos, e, não havendo mais nada a tratar, deu por encerrada a 28 

sessão, tendo determinado a lavratura da presente ata que, aprovada pelos presentes, vai 29 

digitada e assinada por mim Mércia Valéria Pinho do Nascimento, Secretária Geral deste 30 

Conselho, e assinada pelo Presidente e pelos Conselheiros que se fizeram presentes à sessão. 31 
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